



やさしい子・まなぶ子・たくましい子・はたらく子

清東小 学校だより



令和7年3月号

宇都宮市立清原東小学校長 長谷川 正子

<http://www.heis.ed.jp/school/Kiyohara-e/>



1年の節目

柔らかな陽ざしの中に、ようやく春の訪れが感じられるようになりました。今年度も残り僅かです。本校の教育活動に対して、ご理解・ご協力をいただいた皆様に心より感謝申し上げます。

さて、今月は卒業式や修了式があり、一つの「節目」を迎えます。竹が「節目」があることによってまっすぐに伸び、強風にあおられても折れないように、学校でもこの時期を大切に、自分の成長を実感し、周囲への感謝の気持ちをもてるようにしていきたいと考えます。



6年生を送る会

2月27日（木）に、5年生が中心となって、「6年生を送る会」を実施しました。

2部構成で、1部は縦割班ごと、2部は全校児童で、これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えました。

【第1部】

6年生と1年生で手を繋いで入場



6年生からの言葉



6年生とレクレーション



プレゼント贈呈



【第2部】

司会



5年代表挨拶



プレゼント贈呈(5年→6年)



6年代表挨拶



プレゼント贈呈(6年→5年)



5年「365日の紙飛行機」(歌)



ビデオ上映



5年生から卒業式の祝花、6年生から手縫い雑巾のプレゼントです。

6年生のみなさん、これまで下級生のため、学校のために頑張ってくれて、ありがとう



2/5 (水) 地域協議会開催



今年度最後の地域協議会が開催されました。

地域協議会委員の方から、「朝、校内に入らず道路で車から降りる児童がいて危険」「寒い中、見守りをしている、車で送迎している残念」という意見が出ました。

また、いじめへの対応について質問があり、未然防止、早期発見、早期解決に学校として組織的に対応していること、授業や集会でも「いじめは絶対に許されない」ことを伝えている等、学校の取組について説明しました。学校マネジメントアンケートで、児童に比べて、保護者の肯定的回答率の数値が低いことから、学校での取組を知っていただくことも必要ではないかとのご意見をいただきました。今後さらに発信できるようにしていきたいと思っております。

2/22 (土) PTA 奉仕作業・PTA トイレ清掃



休日にも関わらず、多くの方が集まり、校内清掃をしてくださいました。普段子供たちだけではできない所を中心に掃除していただき、見違える程、きれいになりました。

お陰様で、きれいな校舎で卒業式を迎えられます。ありがとうございました。



日課変更について

来年度からの日課について、さくら連絡網で配信させていただきました。月から木曜日の下校時刻が10分、金曜日の下校時刻が40分早くなります。

保護者・地域の皆様には、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

(参考) 文科省HP「学校における働き方改革推進本部」、「令和の日本型学校教育」を担う質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策について(答申)

閲覧数1700000件突破！！ <http://www.heis.ed.jp/school/kiyohara-e/>

1年間、清原東小学校ホームページをご覧いただき、ありがとうございました。

お陰様で、閲覧数が1700000件を突破しました。

今後も学校の様子を知っていただくために、頑張って発信していきますので、ご覧いただけましたら幸いです。